



Presupuesto para Conade es insuficiente, advierte COM

CARLOS CRUZ
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, María José Alcalá, indicó que la Conade recibirá un presupuesto de 2 mil 524 millones de pesos para el 2023, un recurso insuficiente para el deporte mexicano.

“A pesar de que se le ha hecho un incremento para el 2023 luego de recibir este año 2 mil 322 millones, no es suficiente este recurso para el deporte. En su momento estaremos compartiendo los motivos del porqué no veo que este presupuesto sea el correcto para la Conade”, declaró Alcalá en la quinta reunión ordinaria de la Comisión.

La también titular del Comité Olímpico Mexicano señaló que lucharán por el aumento del presupuesto a la Conade. “El deporte es un ele-

mento fundamental para la sociedad mexicana y más cuando tenemos un grado de índice de inseguridad. Es importante que nosotros podamos cuidar la preparación de los atletas mexicanos, a ellos les exigimos que ganen medallas, pero para poder exigir hay que también dar certezas”, dijo.



Ma. José Alcalá. MEXSPORT